



Buntes Fest zum 1000.

Auf eindrucksvolle Weise ist am vergangenen Wochenende in Irxleben die Geschichte mit der Moderne verknüpft worden. So schlüpften selbst die Bürgermeisterin der Gemeinde Hohe Börde, Steffi Trittel, und der Irxleber Ortsbürgermeister Thomas Schultze neben vielen anderen in historische Gewänder, um den Festumzug zur 1000-Jahr-Feier in Irxleben anzuführen. Der Umzug, in den sich auch zahlreiche Vertreter von Vereinen, Interessengruppen und Institutionen aus Irxleben und den benachbarten Orten einreichten, war einer der Höhepunkte eines prall gefüllten, bunten Programms zum Jubiläum. Die feiernden Gäste ließen sich auch von Regenschauern die Laune nicht verderben, so dass Jörg Stern als Vorsitzender des Festkomitees eine zufriedene Bilanz ziehen konnte. Das Programm passte und die Besucherscharen dominierten drei Tage lang das Festgelände. Eine umfassende Nachlese finden Sie in der nächsten Ausgabe der Volksstimme. Foto: C. Arendt-Nowak